

LA BARONESA RAYMONDE DE LAROCHE



La primera mujer en volar un avión fue Raymonde de Laroche, una aviadora francesa que hizo historia en la aviación mundial.

Raymonde de Laroche nació en París, Francia, en 1886. Fue una pionera en la aviación y en un campo que en sus primeros años estuvo dominado por hombres. Su logro más destacado fue convertirse en la primera mujer en obtener una licencia de piloto en el mundo.

En una época en la que la aviación era vista como una actividad exclusivamente masculina, Laroche rompió barreras al mostrar que las mujeres podían ser tan competentes y valientes como los hombres en este campo. Su valentía y habilidades como aviadora fueron fundamentales para abrir el camino a futuras generaciones de mujeres pilotos.

En 1909, a la edad de 23 años, Raymonde de Laroche se convirtió en la primera mujer en volar un avión. Lo hizo en el contexto de una época en la que la aviación estaba en sus primeros días de desarrollo, y pocas personas, aún menos mujeres, se aventuraban a volar.

En 1910, Raymonde de Laroche recibió el brevete de piloto (licencia de piloto) número 36 de la Aero-Club de Francia, convirtiéndose oficialmente en la primera mujer en obtener una licencia de piloto.

Raymonde de Laroche participó en diversas competiciones aéreas y exhibiciones de vuelo, ganando reconocimiento tanto en Francia como internacionalmente. Se especializó en vuelos acrobáticos y en pruebas de resistencia.

Raymonde de Laroche tuvo una carrera prometedora, pero su vida y su legado se vieron truncados cuando, en 1919, mientras realizaba un vuelo en un avión de prueba, sufrió un accidente fatal. Su avión se estrelló durante un vuelo de prueba cerca de París, lo que le costó la vida a la edad de 32 años.

A pesar de su trágica muerte, el legado de Raymonde de Laroche como una de las primeras mujeres aviadoras sigue siendo un símbolo de la lucha por la igualdad de género y la inclusión en profesiones históricamente dominadas por hombres.